

Nomine a un recién llegado que haya marcado la diferencia

28 de junio de 2023 [Consultas de los medios de comunicación](#)

Está abierto el plazo de presentación de candidaturas para los Premios de Reconocimiento a los Recién Llegados de Alberta (Alberta Newcomer Recognition Awards), que celebran las destacadas contribuciones de los inmigrantes a nuestras comunidades.

Cualquier persona puede nominar a un recién llegado que haya enriquecido la provincia a través de actividades de voluntariado, liderazgo, innovación en los negocios, logros en su sector académico o profesional, o creando comunidades más acogedoras e inclusivas.

Las categorías de los premios reconocen los logros de jóvenes, mujeres, personas mayores, emprendedores, académicos, profesionales y constructores de comunidad. Se podrá premiar hasta dos nominados en cada categoría.

"Alberta es más fuerte gracias a los numerosos inmigrantes que contribuyen al tejido social, económico y cultural de nuestra provincia. Los recién llegados aportan nuevas ideas, habilidades y talentos. Cubren la escasez de mano de obra, crean sus propias empresas y participan activamente en sus vecindarios, escuelas y lugares de trabajo. Es importante que nos tomemos el tiempo para honrar a estas personas extraordinarias".

Muhammad Yaseen, ministro de Inmigración y Multiculturalismo

Las candidaturas se evalúan en función de criterios como la contribución general de la persona nominada, la forma en que sus acciones han cubierto una necesidad y han influido en los demás, y la forma en que ha demostrado liderazgo y originalidad a la hora de resolver problemas.

Las candidaturas se aceptan a través de un portal en línea. La fecha límite para presentar candidaturas es el 31 de julio.

El programa de premios es una de las muchas iniciativas del gobierno para ayudar a los recién llegados en su transición a la vida en Alberta y para empoderar a los habitantes de Alberta a compartir su diversidad y sus culturas con los demás.

Datos relevantes

- Las candidaturas se pueden presentar hasta el 31 de julio.
- Los premios incluyen nueve categorías: Contribución profesional y académica, Espíritu emprendedor, Lugares de trabajo inclusivos, Paladín para el éxito de los recién llegados, Premio al Espíritu de los mayores, Mejora de las pequeñas comunidades, Inspiración estudiantil, Impacto de las mujeres recién llegadas y Joven líder.
- Las candidaturas deben enviarse a través de un portal en línea.
- Para ser elegible, la persona nominada debe:
 - ser un individuo (no un grupo u organización)
 - no haber recibido un premio similar del Gobierno de Alberta
 - haber nacido fuera de Canadá (pero puede haber vivido en Canadá durante muchos años)
 - ser residente permanente o ciudadano/a canadiense
 - no tener ninguna condena penal por la que no se haya recibido un indulto
 - no ser funcionario/a electo/a
 - residir en Alberta en el momento de la nominación
 - haber contribuido a Alberta

Información relacionada

- [Premios de Reconocimiento a los Recién Llegados de Alberta](#)

Multimedia

- [Video de los Premios de Reconocimiento a los Recién Llegados de Alberta](#)